



6 Pièces

142 m²

Réf. W-02X9AG

595 000 €

Le Breuil en Auge

Maison à vendre (14130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous présente en exclusivité une chaumière 'coup de coeur' réhabilitée récemment, de 142m² avec terrasse. En parfait état à l'intérieur comme à l'extérieur, elle se compose au rez-de-chaussée, d'un vestibule, d'un spacieux séjour avec cheminée, d'une belle cuisine lumineuse et équipée, d'une pièce ouverte de bureau ou chambre avec rangements et de toilettes invités. L'étage dispose de trois chambres avec une salle de bain. Le jardin de 4155m² dispose d'une magnifique terrasse paysagée et un garage. DPE : C (174) - GES : (5) Estimation des coûts annuels d'énergie du logement : ...

Engel & Völkers presents you exclusively a cottage 'coup de coeur' recently rehabilitated, of 142sqm with terrace. In perfect condition inside and out, it consists on the ground floor of a vestibule, guests toilet, a spacious and bright living room with fireplace, a beautiful and equipped kitchen, an open room (bedroom or office) with storage. The floor has three bedrooms with a bathroom. The garden of 4155sqm has a beautiful landscaped terrace and a garage. ECD : C (174) - GGE : (5) Estimated annual energy costs of housing : 1280-1770€ Transaction fees of 6% TTC at the expense of the buyer. Net ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

